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〈会長挨拶〉宮川隆司会長 

 和田様、松井様、石井さま。本日は渥美へお越し

下さりありがとうございました。 
免々田川の桜も 12 年が経過し安定してきたとい

う認識でしたが、先日保育園対岸の一本が倒木しま

した。本日ゲストの和田様・松井様のアドバイスを

頂戴しながら対応を考えていきたいと思います。 
〈幹事報告〉宮本智弘幹事 

１．ランドセル寄贈手続きの進捗報告	

２．定例理事役員会のご案内		

３．次例会のご案内	 等	

	

	

	

	

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ44.4 承  認／Ｓ44.4 
  例 会 日／毎週水曜日 12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店 内 
TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/ 

  会長／宮川隆司  幹事／宮本智弘  会報委員長／下田祐宏 

第２３５７回 №１２（２０１７～２０１８） ９月２７日（水） 
 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員  〈１０月のスケジュール 〉 

会員数	 	 	38名	

出席計算に用いた会員数	 	36名	

本日欠席		 	7名	 	出席率	 			80.56％ 	

先々回補正	 1名	 	補正出席率	72.22％ 	

１０月４→５日に変更	 ３ＲＣ合同ガバナー公式訪問 
	 	 	 １１日	 作業会（現場整備） 

１８日	 作業会（菜の花種まき）	
２５日	 ゲストスピーチ	 樹木医	 和田博幸様 

	 	 	 	 	 	 	 （公益財団法人	 日本花の会主任研究員） 

 

〈スマイルボックス〉彦坂陽一委員長 

○新城ＲＣ	 松井章泰様 
○宮川隆司	 会長 
和田様、松井様、石井様、本日はようこそいらっ

しゃいました。スピーチよろしくお願いします。 
○宮本智弘	 幹事 
和田様。スピーチよろしくお願いします。松井

様、石井様、ようこそお越し下さいました。 
○河合会長エレクト 
和田様。東京からはるばる来ていただいてあり

がとうございました。 
○彦坂育甫	 副会長	  
	 和田様、松井様、石井様、遠いところをありが

とうございました。 
〇荒木誠一	 ＳＡＡ 

	 	 和田様、松井様、石井様、本日は渥美ＲＣにお

出でいただきましてありがとうございました。 
	 ○川口敏郎	 クラブ奉仕委員長 
	 	 和田様。わざわざ東京からありがとうございま

した。しっかり勉強させていただきます。 
○間瀬祐一	 社会奉仕委員長 
和田様、午前中はご指導ありがとうございました。 

 
 
 



 
 
 
 
 
	  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

〈委員会 報告〉間瀬祐一 社会奉仕委員長 

 ○免々田川作業会のご案内。 

 

 

〈ゲストスピーチ〉 

 

樹木医 和田博幸様 

（公益財団法人 日本花の会主任研究員） 

 

 
 
・『誰が守るの桜の木！』と題して、日本桜の会

が進めている「桜の名所づくり」「花のまちづ

くり」の活動について幅広くご紹介いただき

ました。 
 
	 ＜ご紹介いただいた名所の例＞ 
○弘前城、○桧木内川、○白石川、 
○太陽の村、○上野恩賜公園、 
○幸手権現堂、○福井市立春山小学校 
 
 

・また桜保全活動を継続的に進めていくために

は、保全活動の意義を周囲に正しく伝えるこ

とが重要であるとのお話をされました。 
 
＜桜保全活動の意義＞ 
① 地域の緑を守る活動であること。 
② 生物多様性に寄与すること。 
③ コミュニティの活性化に寄与すること。 
④ 地域振興につながること。 
 
 

 
 

 
・最後に、桜の生育特性について詳しくお話いた

だくとともに、剪定などの手入れのポイントに

ついて分かりやすくご説明いただきました。 
 
・参加したＲＣ会員からは多くの質問が殺到し

ましたが、大変丁寧にご指導下さいました。 

 
 
・和田様に記念品をお渡ししました。 

 
・アテンドいただいた松井様にも記念品をお渡し

しました。 

 
（文責	 谷口） 




